

La Voz de Galicia

lavozdeg Galicia.es

El Gobierno confirma dos centros científicos de excelencia, en Vigo y Santiago

13/04/2007 | Sociedad



| la voz | redacción

Publicidad

El Ministerio de Educación y Ciencia anunció ayer una inversión inicial de entre 500 y 700 millones de euros para la puesta en marcha de los nuevos centros incluidos en la red de Infraestructuras Científicas y Técnicas Singulares (ICTS), que se sumarán a los 32 ya en funcionamiento y en los que se desarrollarán proyectos científicos de máxima excelencia.

El mapa dado a conocer ayer por el ministerio confirma la inclusión de dos centros en Galicia. Son los mismos que se habían comprometido en la reunión de la Conferencia de presidentes de las comunidades autónomas. Galicia, que es la primera vez que entrará en esta red de élite, ya que hasta ahora no se había presentado ninguna propuesta seria, aportará la Unidad Tecnológica Oceanográfica, que tendrá base en Vigo, y el Centro de Supercomputación de Galicia, que ya funciona en Santiago, pero que con la incorporación del superordenador **Finis Terrae** y la adscripción de una unidad de investigación en matemática aplicada reforzará ampliamente su capacidad. El presupuesto para el Cesga es de 60 millones de euros, mientras que el anteproyecto para la unidad marina prevé una inversión de 70 millones de euros.

Entre las infraestructuras científicas de excelencia se encuentran los buques oceanográficos **Sarmiento de Gamboa** y Cornide Saavedra, con base en Galicia.

Tarifas publicitarias / publicidad@lavozdeg Galicia.es

[**Contacte con nosotros: web@lavozdeg Galicia.es**]

© Copyright LA VOZ DE GALICIA, S.A.
Polígono de Sabón, Arteixo, A CORUÑA (España)

Auditado por

RM de La Coruña: tomo2413, folio84, hojaC-12502

CIF: B-15.482.177